

# ひなた

一宮市立朝日東小学校

1月号

校訓

「強く 正しく 明るく」



## あけましておめでとうございます！



2026年がスタートしました。3学期は、手をつなぐ子らの教育展や学習発表会などの行事があります。毎日の練習や交流学習が、子どもたちのさらなる活躍につながればと思います。気持ちも新たに、目標をもって意欲的に取り組ませたいと思います。

寒さが一段と厳しくなりますが、健康管理には十分に気をつけ、子どもたちが元気よく学校生活を送れるように、保護者の皆様には、引き続き温かい励ましをよろしくお願ひします。



### 小中交流会の様子

昨年、11月27日（木）に尾西第二中学校において、中学校区の交流会が行われました。小学校3校が二中に集まり、中学生と楽しく交流しました。



### 集金のご案内

口座引落日 1月13日（火）

※ 引落金額については、連絡帳等で、個別にお伝えします。

1月24日（土）から27日（火）まで、一宮スポーツ文化センターで「手をつなぐ子らの教育展」が行われます。本校の児童も作品を出品しますので、ご家庭で見学にお出かけください。

詳しい日程等については、後日お伝えします。

